



9月のあゆみ



1日

(月)

避難訓練

全校集会

長い夏休みもあっという間に終わり、学校に子供たちの笑顔が戻ってきました。1校時には、避難訓練と全校集会を行いました。越川教諭から、全員が避難できるまで3分14秒で行うことができた、というお話がありました。校長先生からは、あいす運動(「ありがとう」「一緒にやろう」「すごいね」)を今後も続けていってほしいとのお話や自分の命は自分で守ること、助けられる人から助ける人に成長していってほしい、とのお話がありました。花香養護教諭からは、熱中症に気を付けるために、朝ごはんを食べることや睡眠時間を確保することの大切さについてのお話がありました。



9日

(火)

校外学習

(セイミヤ)

社会科の学習のまとめとして、スーパーセイミヤ佐原牧野店に行ってきました。店の裏側で店員さんがどのような仕事をしているのか実際に見ることで、教室での学習をより確かなものにすることができました。

見学後には、500円の買い物体験をしました。予算オーバーしないように一生懸命暗算しながら、現金を用いた買い物の仕方について学ぶことができました。



10日

(水)

陸上部

活動開始

今年度の部活動がスタートしました。10月の陸上大会に向けて、11日間の活動となります。熱中症対策に努めながら、一人一人がめあてをもち、充実した活動となるようにしていきましょう。



12日

19日

26日

音楽の

特別授業

今年度も非常勤講師をお招きして音楽の指導をいただいています。今月は、10月の郡市音楽会に向けて、1～4年生が歌唱や合奏について教えていただきました。歌唱「ありがとうの花」、合奏「ねこバス」の曲のイメージを膨らませることができました。全員で心を合わせて演奏することの大切さを学ぶことができました。



17日

(水)

**竟成っ子
グループ**

交流会

竟成っ子グループでの活動を充実させるため、今月から週1回、竟成っ子グループで遊ぶことになりました。それぞれのグループで高学年のリーダーを中心にどんな遊びをしたいかを話し合いました。



2日

(月)

PTA

親子

愛校作業

地域の方々や保護者の方々にご協力をいただきながら、除草作業を行いました。子どもたちは100m走路を中心に家の方と一緒に草抜きを行いました。グラウンドや花壇、フェンスの外等とてもきれいになり、気持ちよく生活できます。ご協力ありがとうございました。

